

Régions Genève

10.04.2014, 13:55 - Genève

Actualisé le 10.04.14, 14:06



La Fondation pour Genève décerne son prix annuel à Didier Burkhalter

DISTINCTION



La Fondation pour Genève a décerné jeudi son prix annuel au président de la Confédération Didier Burkhalter.

Crédit: KEYSTONE

Didier Burkhalter a reçu le prix annuel de la Fondation pour Genève ce jeudi. Ce sont les efforts du président de la Confédération en faveur de la Genève internationale qui ont été salués.

La Fondation pour Genève a décerné jeudi son prix annuel au président de la Confédération Didier Burkhalter. Il lui a été attribué en reconnaissance de ses efforts en faveur de la Genève internationale.

Le chef du Département fédéral des Affaires étrangères (DFAE) a reçu jeudi le président de la Fondation Ivan Pictet et une délégation du conseil de Fondation venus personnellement l'en informer. Il a accepté le prix et le recevra officiellement le 9 septembre prochain dans la salle des Assemblées du Palais des Nations à Genève, lors d'une cérémonie à laquelle la population genevoise tout entière sera conviée, a précisé la Fondation dans un communiqué.

C'est la première fois que la Fondation remet son prix à un membre du gouvernement en exercice. Elle entend marquer avec force le bicentenaire de l'entrée de Genève dans la Confédération. Elle rend hommage dans cet esprit au plus haut magistrat du pays, "figure d'intégration qui n'a cessé d'en appeler à la cohésion nationale et au rassemblement".

Promotion

La Fondation distingue également "l'homme d'Etat qui a placé la Genève internationale au cœur de la stratégie de

politique étrangère du Conseil fédéral". "Il a donné une nouvelle impulsion à la promotion de la Genève internationale et commence à recueillir les premiers fruits de son engagement", souligne-t-elle.

Elle rappelle que d'importantes conférences ministérielles sur l'Iran et sur la Syrie se sont déroulées à Genève en 2012 et 2013. La Fondation veut "encourager et récompenser le rôle central donné à la Genève internationale par la Confédération, notamment comme lieu de promotion de la paix, des droits de l'Homme et de la coopération internationale".

Enfin la Fondation pour Genève souhaite "saluer l'activité du diplomate qui cherche à consolider la relation de la Suisse à l'Union européenne, en particulier avec nos voisins, et à développer des partenariats stratégiques avec les principales puissances émergentes et les acteurs de la mondialisation, dans une série de domaines-clés de la vie internationale".

"Cette politique d'ouverture, de dialogue et de coopération, conduite conformément à la neutralité et à la tradition des bons offices qui caractérisent notre pays, ne peut que renforcer encore le rôle de Genève, ville de paix et capitale de la coopération internationale", conclut la Fondation.

Avec Bonnet, Dreifuss, Duboule

Les précédents lauréats ont été l'an dernier l'archéologue Charles Bonnet, en 2012 l'ex-présidente de la Confédération Ruth Dreifuss, en 2011 le spécialiste de la génétique Denis Duboule et en 2010 le professeur Jean Starobinski.

Parmi les autres lauréats se trouvent notamment l'ex-secrétaire général de l'ONU Kofi Annan en 2006, le fondateur et président du WEF Klaus Schwab en 2002, et encore la Haut Commissaire de l'ONU aux réfugiés Sadako Ogata en 1997.

Depuis 1976, le prix de la Fondation pour Genève honore des Genevois de souche ou d'adoption ainsi que des institutions et des individus qui participent au rayonnement de Genève en Suisse et dans le monde dans les domaines scientifique, politique, économique, culturel ou humanitaire. Les lauréats sont désignés par le Conseil de Fondation.

Source: ATS

Diplôme en Design Suisse

 design-formations.ch/

Formation à distance 2014 1re Ecole Suisse - Certifiée Eduqua